

Dominik Ritzmann
Fraktion SP/Grüne

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 08. Dez. 2017	↓
Kopie		

Postulat zum Veloabstellplatz Bahnhof Schlieren Nord

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Veloabstellfläche am Bahnhof Schlieren Nord vergrössert werden kann.

Begründung

Die Kapazität der Veloabstellfläche am Schlieremer Bahnhof Nord, welche sich unter der Engstringerbrücke befindet, wird den heutigen Bedürfnissen nicht mehr gerecht. Selbst an den kalten Tagen findet man je nach Tageszeit kaum einen Platz, wenn man sein Velo so abschliessen will, dass es nicht davongetragen werden kann. Im Sommer wurde mir auch schon das Bremskabel rausgerissen, weil die Velos so nahe beieinander standen, dass sich die Lenker in den Kabel der anderen Velos verhedderten. Wenn Schlieren den Langsamverkehr ernsthaft fördern will, braucht es genug Veloabstellplätze.

Eine Möglichkeit wäre zum Beispiel eine doppelstöckige Veloabstellanlage, wie man sie z.B. am Bahnhof Altstetten antrifft.

Schlieren 04.12.2017

